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ゆりがおか 

自治会長として早や４年が過ぎ、みなさ

ま方には色々ご協力いただきありがとう

ございました。青蓮寺地区には「シカ」「イ

ノシシ」等の農作物への被害が多く大変区

民が困っています。今年は金網ネットを市

より支給いただき全長約１３㎞におよぶ

「田・畑」を囲いました。動物も生きるた

めには行動範囲を広げると思います。百合

が丘、南百合が丘への被害も考えられ今後

の新しい対応が求められます。地域全体の

問題として、取り組んでいきたいと思って

います。ご協力よろしくお願いします。  
青蓮寺自治会長 森田 武尚 

 一年は短く、思う事が十分はたせない
まま年度末を向える。短いといえども、
いろいろなことがおこる。 
「心あれど気持とどかず」もあれば、「寒
くても動けばぬくもる」もある。自治会
長２年目が３月末で終わり、２７年度も
引き受ける案となっていますが、皆様の
協力が何よりのはげまし。住民の安全と
安心が第一を守ります。「権利と義務」を
理解ください。「何でもしてもらえる」時
代はとっくの昔のこと。「感謝を忘れず楽
しく!!感謝が人生の基本です」  

南百合が丘自治会長 西谷 松男 

 1 年間の自治会長でしたが、役員の皆
様のご支援・ご協力のおかげで何とかや
ってこれました。何もわからない状態で
始め、今では少しわかりかけてきた所で
すが、昨年の１２月より単身赴任で大阪
に住むようになり、いろいろご迷惑もお
掛けしたことを反省しています。 
また、1 年間でいろんな方と出会い、

普段の生活では中々聞けないようなお話
も聞かせていただき、自分なりに成長で
きたのではないかと感じております。今
後も、安全防災委員として自治会に関わ
り、皆様方と一緒に、住み良い、安全で
安心できるまちを作っていきたいと思っ
ております。      

東１番町自治会長 一岡 重孝 

昨年、自治会長をお引き受けしてから思

った以上に長く感じた１年間、会議、行事

等非常に多く、色々と思考錯誤の毎日でし

たが、班長さんならびに地域の皆様方にご

協力をいただきまして無事に務めさせて

いただく事ができました。改めて感謝申し

上げます。 

又、自治会活動を通じてより多くの方と

知り合いになり、会議や行事に参加して地

域づくり協議会の活動についても少しは

理解でき、私にとって大変有意義な１年間

でもありました。 
今後は、自治会の防災防犯委員の一人と

して地域の皆様方と共に防災防犯活動に

努めてまいりたいと思っております。  
東２番町自治会長  野村 一三 

 

東３番町の取り組み 

東３番町では会員の協力を得て、自

主防災組織の確立に努めました。自

助・共助の防災対策のための防災委員

会の定例化・班長さんの役割の明確

化・備蓄の拡充等を計りました。 

 次期会長は防災の経験者であり、さ

らなる充実が期待されます。班長さん

や会員の皆様の協力のお陰で、少しは

会長の役割を果たせたかと思います。

学ぶことや出会いもあり、貴重な機会

を得られたことに感謝いたします。  
東３番町自治会長 瀬戸 優知 

 

この一年を振り返ってみて、やっ

と終わりかというホッとした気持

ちと、終わってしまうと言った、少

し淋しい気持ちです。私は協議会の

皆さんや、東 4 番町の班長さん達

に助けられて、ここまで来る事が出

来ました。班長さん達と一緒に夜遅

くまで会議をしたり、夏祭り等のイ

ベントもこなして、振り返れば楽し

かった思い出ばかりです。 

東 4 の班長さん達と一緒に過ご

せた事が何よりも誇らしいです。   
東４番町自治会長 諸田 健一 

昨年の４月から自治会長という重責を担い、１年

が過ぎ去りました。「光陰矢の如し」の通りです。 

この１年間を大過なく無事に過す事ができまし

たのも、ひとえに全役員と地区住民皆様の心暖まる

ご支援・ご協力の賜物と心から感謝申し上げる次第

です。昨年の定例総会でのスローガンは「みんなで

意識を変えよう」でした。それを「率先垂範」実践

されたのは、全役員の皆様で、全ての行事に於いて

「参加率の向上」に努められ、初期の目標を見事達

成する事ができました。また問題課題が山積されて

いる中で、最重要課題として引き継がれてきた「自

主防災組織マニュアル」の全戸配布、また「自主防

災隊」の設立等、実現に至った事は、誠に意識深く

喜ばしい限りでございます。全てに感謝の一念が

「こんこんと溢れる泉の如し」です。       
東５番町自治会長 金子 敏喜 

 

活動の目標を、自助と共助に

よる災害防止と防犯活動の活性

化と、地域住民の一声掛けので

きる住環境をめざし 2 年間の自

治会長任務を無事に終えること

ができます事は、各班長・役員

並びに自治会員の皆様方のご協

力の賜物と存じます。 

又、協議会の伊部会長をはじ

め役員・部会長・市民センター

職員の方々のご指導ご支援によ

り無事努めることが出来ました

こと、お礼申し上げます。 
 
東６・７番町自治会長  

諸山 勝雄 

 
この一年を振り返って 

自治会長に選任されてから、もう１年経ったん

ですね。あっという間の１年でした。最初は、会

長として何をすればよいのか雲を掴む様なもので

したが、幸いにも、非常に協力的なメンバー（班

長）に恵まれ、無事に任期を終えることができま

した。この１年を通じて百合が丘の抱える課題が

いろいろと見えてきました。この点については、

次期会長に引き継ぎたいと考えます。自治会活動

を通じてできた人のつながりを大切にしたいと思

います。ありがとうございました。       
東８番町自治会長 飯降 則彦 

 

平成 26 年度自治会 活動と反省 

先ずこの場をお借りしまして、お住まいの皆様、自治会活

動にご協力賜り、誠にありがとうございました。そして、役

員、班長の皆様、本当にありがとうございました。 

私個人、この１年間「自治会長って何をするのだろう？」

というところからスタートしました。右も左も分かりません

でした。しかし、多くの皆様のご指導で、ここまでくること

が出来ました。振り返って考えると、夏祭り、クリーンデー、

ぶどう狩りイベント等、いろいろあります。しかし、やはり

皆様への感謝の気持ちしか思い浮かびません。この１年間、

支えていただいた皆様、本当にありがとうございました。           
東９番町自治会長 和所 秀行 

「光陰矢のごとし」の諺通り、早いもので一

年経過し桜の季節を迎えました。 

不甲斐ない会長でしたが３年間自治会活動を支

えて頂きました幹事役員、班長、自治会員、協

議会の皆様方に心よりお礼申し上げます。 

３年間に渡り、無事務めることが出来ました

のも役員の皆様をはじめ多くの会員の皆様のご

理解とご支援の賜物であり、厚くお礼申し上げ

ます。これからも自治会の益々のご発展と会員

の皆様のご健勝とご活躍を心からご祈念申し上

げ、感謝とお礼の挨拶とさせて頂きます。  
   西１番町自治会長 松本 貴志 

 
自治会長と言う人はそれなりの器

のある人がなるものだと思っていま

した。一番、相応しくない私になり、

でも決まった以上出来ることから頑

張らせて貰おうと！！一人のひとで

もいいから喜んで貰えるよう笑顔で

大きな声で挨拶をやらせてもらうこ

と、次第に私の心までも元気をもら

いました。 

多くの人に、ひとかたならぬお世

話になり有難うございました。拙い

文章ですがどうかお酌みとりくださ

い。 合掌  
西２・５番町自治会長 永見 美玲 

 

初めに自治会長という大任を大過なく全う出来ました

ことはひとえに皆様のご協力のおかげと心より感謝申し

上げます。 

 １年間を振り返ると色々なことが思い出されますが、

「みんなで築く、深い絆の明るいまちを」をスローガンに

色々な行事等、皆様と共に活動してきたこと、そして懇親

が深められましたことは私の大きな心の財産となりまし

た。また巨大地震に対応すべく自主防災の盤石な組織作り

を防災の役員の皆様とともにやってきましたがまだまだ

足りないことが沢山あると思います。今後とも自主防災活

動を通じ安心安全な明るいまちづくりに協力させて頂き

たいと思います。 最後になりましたが、自治会・地域づ

くり協議会の弥栄を心よりご祈念申し上げます。  
西３・６番町自治会長 芦木 忠雄 

 

 

振り返れば、一昨年の副会長を含めなんとかこの二年間、大

過なく役目を果たすことができました。これも全て会員皆様の

ご協力とご支援のおかげと感謝致しております。 

本年度の活動方針「みんなで守る安全と安心」をスローガンと

して取組み、これまでの防災訓練に加えて仮設トイレ及びマン

ホールトイレの訓練を実施しましたが、思いの他多数の方が参

加され、防災意識の高まりを感じたところです。 

また、役員・班長の皆様におかれては、各種イベントを通じて

家族ぐるみの応援をいただき、「これが自治会の原点だ」と深

い感動を覚えました。私に取っては忘れることの出来ない経験

となりました。今後は、一会員として微力ながら、自分たちが

住むまちがより住みよい地域になるため、サポートさせていた

だきたいと思っています。本当にありがとうございました。  
西４番町自治会長 桒原 茂和 

 

 
掲示板 ＜2015 年 ３月＞  まちの保健室は64-8600  

   

団体・行事事名 実施日 実施時間 実施場所 

あいさつ運動 4,11,18,25(水) 7:45～8:10 百合小校門前 

クリーン・ゆり 
 雨天時は次週日曜 

22（日） 9:00～ 前山公園集合 

子育てサロン 

「つどいの広場」 
13,27（金） 10:00～12:00 東第 3 集会所 

子育てサロン「キキ・プチ」 4,18（水） 10:30～13:30 東第 3 集会所 

Ｓｋｉｐ広場 10（火） 10:00～12:00 市民センター 

シネサロン 27（金） 13:30～ 西第 2 集会所 

さわやかサロン 5,19（木） 10:00～12:00 東第 3 集会所 

お茶べりサロン 9（月） 10:00～ 西第 2 集会所 

さくらサロン 
3,17（火） 10:00～12:00 東第 2 集会所 

23（月） 10:00～12:00 東第２集会所 

映画会 10（火） 13:30～ 市民センター 

防災無線通信テスト 1（日） 21:00～ 市民センター 

百合小こどもクラブ 14（土） 9:30～ 市民センター 

みんなのこども映画会 28（土） 10:00～11:30 市民センター 

すこやか体操 お休み 

配食サービス(ゆりの花) 4,11,18,25（水） 

ノルディックウォーキング 21（土） 9:30～ 前山公園 

 



  

 

 

 
 

２月の目標達成者 
 

古川 敏弘 様（東３）２６回 

森  恭子 様（東５）２１回 

高橋 重子 様（西２）３１回 

久保 良子 様（東９）12 回 

森川 三男 様（東３）51 回 
 

歩こう会 
 

福祉健康部会 

 

総会の日程が決まりました  
5 月 17 日（日）、百合が丘市民センターにおいて第 6 回地域づくり協議

会総会を開催いたします。平成 26 年度（旧年度）代議員の皆様には、改め
て開催案内をご送付いたしますのでご出席方よろしくお願い申しあげます。 

青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会事務局 
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百合小校区 
防犯パトロール隊 

（安全防災・防犯委員会）  
＜実績＞   
２月度 昼間    １０回 

夜間      ０回 
赤中コース   ８回 

 
●各巡回とも特に異常なし 
 
協力者を 
募集中です！！ 

百合小の「ありがとう集会」 

去る 2 月 18 日(水)に「ありがとう集会」が開かれた。これは地域の人々が
ボランティアとして入っていることに対する児童の感謝の集会だった。本を子
どもたちに「読み聞かせる会」やクラブ活動を指導している人々(手芸部、将
棋クラブ、料理クラブ、和楽器クラブ、ダンスクラブ)や「ほめほめ隊」(授業
に入り算数、国語、図工、家庭科等の支援や各学年で野菜等作りの指導など)
のボランティアが招待された。体育館で 1 年生から 6 年生まで 485 人の生
徒から感謝の言葉を聞いた。対象ボランティアは 70 余名だが出席者は 25 名
位だった。次から次へとこの 1 年を振り返って「…ありがとう」と言われる
と胸がだんだん熱くなり出席したボランティア 
は嬉しくて泣いたのではないか。こちらから感 
謝の言葉が出た好い集まりだった。  
（百合小手芸クラブ） 
女子が多いのでかわいい小物を作っています。 

ストラップや指編みマフラーだったり、季節に 
あわせておひなさまやクリスマスツリーだった 
りといろいろです。同じ材料を用意して作るのですが、出来上がりはそれぞれ
個性が出ています。私達ボランティアは、それを見せてもらって感心したり驚
いたりと楽しませてもらっています。これからもみんなで季節を感じながら作
品作りをしていきたいと考えています。   下山 節子  
（料理クラブ）ありがとう集会に出席して… 
私は１年間料理クラブの講師として６年生２４名の生徒さんと楽しく活動

させていただきました。四季折々に応じたメニューを考案し 時間内で作成・
試食・片づけをしなくてはいけません。料理に必要なのは手順と手際の良さ。 
生徒の皆さんは毎回テキパキと行動しスムーズに行ってくれました。食育が推
進されるこの時期に自分たちで作り・食する事で食べ物の大切さ、感謝の気持
ちを育んでいけるよう今後も可能な限りクラブ活動講師を続けさせていただ
きたいと思います。ありがとう集会では 沢山のありがとうをいただきまし
た。胸が熱くなるほどのありがとう…私の方こそ 皆さんにありがとうの気持
ちでいっぱいです。 
楽しく・美味しいひとときを皆さんと共有出来たこと 本当にありがとうござ
います。「食べることは生きる事・生きることは食べる事」最後にお話しさせ
ていただいた事いつまでも忘れないでくださいね。  講師 安藤美穂  
（図書ボランティア） 
図書ボランティアとして現在４名の方々と活動しています。 

 主な活動は、毎週火曜日の朝の読書の時間に、子ども達に絵本を読むことで
す。週毎に４年生までの学年を決め、それぞれの学級で各自が選んできた絵本
を読みます。子ども達の輝く瞳に、私達は元気をもらっています。 
 もう一つの活動は、水曜日の業間に行っている「折り紙教室」です。簡単な
作品ばかりですが、子ども達の真剣な態度や出来上がった時の笑顔に幸せを感
じています。 他に、図書室の本の整理や、月毎に図書室の背面や廊下の掲示
版の飾り付けをしています。 これからの活動が子ども達の心の豊かさの一助
になれば幸いと思っています。              森下 スミ子 

第２９回名張青蓮寺湖駅伝競走大会 

地域代表「ブルーリリーズ」大健闘に大声援！ 
 
２月２２日(日)第２９回名張青蓮寺湖駅伝競走大会に６６チームが参加して

開催された。今大会も当地域を代表する「ブルーリリーズ」の青と白の 2 チー
ムが、男女混成の部に出場。メンバーは、地域住民と地域関係者。名張市立病
院医師、官舎居住の警察官ご夫妻、教育センター職員、地域担当保健師等を含
む１０名が、地域を代表してタスキをつないだ。結果は、混成の部２２チーム
中、４位(青)と１８位(白)と健闘した。また、たくさんの地域住民が声援をおく
り、地域の融和と親睦を深めた。 
「百合小こども和太鼓隊」が大会を盛り上げる！ 
百合小こども和太鼓隊の１～６年生の１３名が、応援参加した。開会式前に

大会本部前で全選手や大会関係者に太鼓演奏で声援を送り、大会を盛り上げた。
競技中は、開始から 
全ランナーが完走す 
るまで太鼓で声援を 
続け、多くのランナ 
ーが、手を振って応 
えていた。 

「百合小こどもクラブ」活動報告 なが～い巻きずし記録更新！！ 

２月７日（土）「百合小こどもクラブ」恒例の［なが～い巻きずし作り］を行
いました。今年で３回目の挑戦で１回目 18.55m・２回目 26.35m と長さも
どんどん伸びて、今年は何と 30m に挑戦です。 
「世界ギネス」とは言えないけれど、自称「名張ギネス」と勝手に命名してこ
ども達が頑張ってチャレンジしています。用意したのは、20kg の鮨米・200
枚の焼海苔、具材は厚焼き卵・かにカマ・三度豆の３種類・マヨネーズ。 
参加人数は、こども 94 名、サポーター・保護者・地域協力者の皆さん 62 名
の計 156 名。（大イベントです。）会場は百合が丘市民センター。多目的ホール
の一番端からセンター入口ドアのところまでテーブルを一直線つないで行いま
した。指示者に従って、海苔をつなぎ・ご飯を隙間なく敷いて具材を乗せる、「せ
～の！」の合図で一気に巻き上げ！といったながれで、全員の息が揃っていな
ければ無し得ない作業です。こども達も大人も何時になく真剣で・・・ 
出来あがった 1 本の［なが～い巻きずし］を計測してみると、何と 35．90m！！
「やった～♪」「ばんざ～い！」の声が自然と上がりました。恒例の［なが～い
巻きずし］の持ちあげにも成功。全員で万歳三唱をして喜びを分かち合いまし
た。［なが～い巻きずし］は 20cm ずつに切り分けて参加者全員と当日センタ
ーをご利用になった方々にお配りしました。「さて来年は何 m に挑戦しようか
なぁ～」の問いかけに、「60m」と勢いのあるこども達もいましたが、来年の目
標は一応「40m」と決定しました。欲張らずこつこつと確実に記録を伸ばして 

行きたいと思っています。 
次回の「百合小こどもクラブ」の活動は、 

3 月 14 日(土)です。終了式・皆勤賞の授与 
と楽しい体力測定を行いますので、「一緒に 
体力測定してみよう！」とお気軽にご参加 
下さい。カルテを作って毎年参加も大歓迎 
です。      

                「百合小こどもクラブ」コーディネーター 

 畑 行子 

 

「みんなのこども映画会」開催のお知らせ 
 

【日 時】 ２０１５年３月２８日（土）１０：００～１１：３０ 
注：今回も上映日が変更しています。くれぐれもお間違いないようにお願い致します。 

【場 所】 百合が丘市民センター・多目的ホール 

【作 品】  [ピノキオ] ディズニー映画  １時間２８分 
             
☆ゼベットが願っていたことは、自分が作った木造りの人形［ピノキオ］が本
物の人間になること。ある夜、妖精が現れ［ピノキオ］に命を吹き込み本当の
こどもになれることを告げます。でも、本当の人間になるためには正直で勇気
のある優しい心を持たなければなりません。やがて、いたずらばかりしてゼベ
ットを悩ませていた［ピノキオ］に試練の時が・・・ 
さてさて［ピノキオ］は人間のこどもになれるのでしょうか？ 
 
☆ディズニー映画の代表作品です。でも、「［ピノキオ］はよく知っているけれ
ど内容はあまり覚えていない。」って方が多いと思います。［白雪姫］に続く第
２作目の長編アニメーション！こども達は勿論、内容を忘れてしまった大人の
皆さまも懐かしくご覧いただけたらと思っています。 
ご家族・ご近所お誘い合わせのうえ、たくさんのご来場お待ちしております。  
※３月からの「みんなのこども映画会」は、第３土曜日が小学校の土曜授業と
なりますので、第４土曜日の 10:00 開催と変更させて頂きます。 

教育・文化部会 
 

「防災コラム」住宅の安全性の再確認と食糧の備蓄  
当地域の殆どの住宅は１９８１年（昭和５６年）６月１日の建築基準法改正

以後に建築されているので皆さんは地震に対してあまり不安は感じていないの
ではないでしょうか。８月の防災アンケートの結果でも防災（地震災害）に対
しての準備が不十分で関心が薄いという結果が出ています。 
建物がいかに耐震性に優れていても家は揺れます。耐震基準に適合していて

も地盤の性質により揺れ方はちがいます。震度が大きくなれば家具の転倒、調
度品の破損、ガラスが割れ、飛散することにより怪我をします。怪我をしても
救急車が来ないことも考えておかねばなりません。今一度、我が家(家具調度品
を含め)の安全性を確かめましょう。大地震が発生した場合、たとえ当地区で被
害が無くても広範なインフラの損傷により物流が途絶えて食糧や日常の必需品
の確保が出来なくなります。飲料水、食糧は１週間分を確保しておきましょう。 

安全防災・防犯委員会 

 
 

 
健康寿命 100 歳生きがいづくりを目指して 

介護予防の拠点『ゆこゆこ』をオープンします     
 先日、全戸配布いたしました介護予防拠点｢ゆこゆこ｣チラシの中で、３月の

見学会予定に次の行事を追加いたします。 

○｢クイズやトランプで頭の体操｣３月 21 日（土）13:30～  
健康寿命 100 歳生きがいプロジェクト 

 


